

NUEVAS adhesiones y muestras de solidaridad de sectores políticos, estudiantiles, intelectuales, obreros y campesinos han seguido recibiendo la revista **Punto Final**, con motivo de la suspensión que le fue aplicada por el Ministro Gustavo Chamorro, y su director Manuel Cabieses Donoso, que fue detenido en el Anexo Capuchinos también por orden de ese magistrado.

PRENSA FIRME, que en su primer número dio a conocer algunas de estas adhesiones y acuerdos, sigue en ésta segunda edición publicando aquella correspondencia en esta sección "Correo", como un homenaje al perseguido colega.

SOLIDARIDAD DEL SENADOR ALTAMIRANO

Señor
Director Revista Punto Final:

Por la presente quiero hacerle llegar mi modesta pero resuelta solidaridad frente a la persecución política e ideológica de que está siendo objeto la Revista **Punto Final** y especialmente su Director.

Nada de esto debe extrañarnos. La respuesta lógica de un Gobierno fracasado como alternativa yanqui para Chile no puede ser otra sino la escalada reaccionaria, represiva y violenta hacia todas las formas de expresión del pensamiento revolucionario, del cual la revista **Punto Final** es órgano de difusión importantísimo. El Gobierno de los Sres. Frei, Huerta, Oelkers, Mercurio y plutocracia alessandrista, aunque para muchos parezca extraña tal mixtura, necesita dar un correctivo ejemplar a los que por caminos diferentes, y hasta a veces aparentemente contradictorios, estamos buscando una solución justa, revolucionaria y patriótica para Chile. Por eso, grupos rebeldes del catolicismo, Partido Socialista, comunistas y sectores vanguardistas de la juventud, íntimamente comprometidos en la búsqueda de un nuevo camino para Chile y nuestro pueblo, necesariamente tendrán que recibir todo el peso de la persecución y de la calumnia de los antiguos y nuevos títeres, guardianes del viejo orden vigente.

Observadores superficiales de la realidad social y política nacional creen ver —por supuesto con gran satisfacción— en la izquierda revolucionaria sólo caos, anarquías y contradicción. Sus apreciaciones no alcanzan a adentrarse en el fondo del bulente proceso social e ideológico que están viviendo los sectores más radicalizados de nuestro país. Lógicamente tales observadores son incapaces de comprender que por sobre temporales y precarias discrepancias tácticas, existe una grande y honesta comunidad de propósitos entre todos estos núcleos pensantes de la vanguardia política y revolucionaria chilena.

Por eso, los sacrificios que se hagan: la persecución, la cárcel, la relegación e incluso los muertos, no serán en vano. Ellos constituirán el cimiento orgánico e ideológico, lamentablemente indispensable, que ha de servir para construir una verdadera izquierda revolucionaria y una auténtica vanguardia poli-

tica, guía de una acción valiente, honesta y destinada a dar cima a los grandes objetivos históricos de liberación, propios de nuestros pueblos explotados, detenidos en su progreso y esclavizados culturalmente a formas y modelos de vida ajenos a su idiosincrasia íntima.

Reciban Ud. y la Revista **Punto Final** mis calurosas felicitaciones por la respuesta combativa y valiente dada a la represión de esta nueva "sociedad mixta" entre cipayos criollos y monopolistas yanquis.

CARLOS ALTAMIRANO O.

Santiago, 7 de abril de 1969.

ADHESION DE EDUARDO NOVOA

EDUARDO NOVOA MONREAL saluda atentamente al Sr. Director de **Punto Final** y ante las medidas limitativas para la libre manifestación de las ideas de izquierda, de lucha contra el imperialismo y de rechazo de toda concesión al régimen capitalista imperante y a sus sostenedores, que se le están imponiendo, le manifiesta su adhesión y le expresa su confianza en que ellas han de servir para fortalecer aun más su decisión de servir mediante su difusión a la redención de las clases explotadas.

Santiago, 2 de abril de 1969.

DECLARACION SOLIDARIA OBRERO-CAMPESINA

El grupo Avance Obrero y Campesino de la Alianza Nacional de Trabajadores, expresa su solidaridad con las víctimas de los sucesos de Puerto Montt e invita a todas las organizaciones populares a dar su respaldo moral a la revista **Punto Final**, que ha sido suspendida en dos ediciones y su director procesado por su actitud valiente, al denunciar los hechos que costaron la vida a varios hijos de la clase obrera de esa provincia sureña.

El Secretariado: Luis Rojas, Primer Secretario.— Carlos Díaz, Segundo Secretario.— María Pérez, Tercera Secretaria.— Santiago, 2 de abril de 1969.

Observación.— Luis Rojas ejerce el cargo de Primer Secretario interinamente en reemplazo del titular que es Luis Enrique Zúñiga.

LA ADHESION DE CLOTARIO BLEST

Señor
Manuel Cabieses D.
Director de PF
Estimado amigo:

Reciba Ud. y compañeros de **Punto Final** mi más fervorosa adhesión y solidaridad con motivo de la querrela presentada por el Gobierno en contra de la Revista PF por el "delito" de informar objetiva y veridicamente sobre los hechos ocurridos en Puerto Montt, Pampa Irigoin, y que culminaron con el vil asesinato de 10 modestos trabajadores.

Toda la opinión pública, salvo los estúpidos incondicionales de siempre, señala como directamente responsable de esta matanza al Ministro del Interior, Edmundo Pérez, y en escala descendente en jerarquía a sus restantes cómplices, sin escapar el diputado electo Luis Espinoza, si es que no aclara perfectamente los gravísimos cargos que le ha formulado el periodista del Diario Clarín en su edición del 3 de abril y comentado en página editorial de ese mismo rotativo por el señor Baltazar Castro, con fecha 8 del mismo mes.

Esta tenebrosa y siniestra maquinación supera a todas las miserias y traiciones que me ha tocado presenciar en 40 años de lucha gremial y que no han sido pocas.

Desgraciadamente este crimen, como ha ocurrido siempre en nuestro país, quedará, con toda seguridad impune, como han quedado las masacres de la Escuela Santa María en Iquique el año 1907, San Gregorio en 1921, Coruña en 1925, Ranquill en 1935, el 2 de Abril de 1957 en Santiago, el 3 de Noviembre de 1960 en la calle 21 de Mayo en Santiago, El Salvador en 1966 y tantas otras que sería muy largo enumerar. Es así como nuestro régimen capitalista y la "justicia burguesa" cumplen pámision ante la inexplicable pasividad y tolerancia de todos nosotros que, hasta cierto punto, nos hace cómplices de todos estos crímenes. Sabemos que la hora de la Justicia popular ha de llegar inexorablemente, pero nos aflige el que tarde tanto, produciéndose periódicamente nuevas e inocentes víctimas.

Reiterando a Ud. y valerosos compañeros mi adhesión y solidaridad incondicionales, lo saluda fraternalmente.

CLOTARIO BLEST R.

(A la contratapa siguiente)